



Foto: Cuartoscuro

Santiago Creel, participó en el encuentro telemático.

SANTIAGO CREEL

Defiende la facultad de la Mesa Directiva

POR XIMENA MEJÍA

ltzett.mejia@glmm.com.mx

Luego de las críticas por parte del diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, por su participación en el mensaje de solidaridad hacia Ucrania, el presidente de la

Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, sostuvo que él tiene la facultad y responsabilidad de conducir la diplomacia parlamentaria.

El presidente de la Mesa Directiva participó en el encuentro telemático con el presidente de la República de Ucrania,



Reconocen apoyo

La embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska, reconoció a Santiago Creel, por la oportunidad de que el presidente de Ucrania, Volodímír Zelenski, dirigiera un mensaje a legisladores.

Volodímír Zelenski.

Luego de las críticas, Santiago Creel explicó que sostuvo una plática con el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, y se coincidió en que se llevará a cabo el mensa-

je en el grupo de Amistad México-Ucrania.

Creel sostuvo que al presidir la cámara baja ejerce también sus facultades de diplomacia.

Enfatizó que la presidencia y la Mesa Directiva representan la unidad dentro de la pluralidad y diversidad de la Cámara de Diputados y ésta es una expresión más de un Congreso abierto.